

校長室だより



真岡東中 校長室だより

No. 21

2017/11/10/Fri

学力・実力テストまであと10日

宗教改革者マルチン・ルター誕生1483年

シーボルト事件 1828年

ベルリンの壁崩壊 1989年

チームひがし…生徒・教職員・家庭へ向けての校長通信

11/7(火)は「立冬」…暦の上では冬ということになりますが、まだまだ秋を楽しみたいと思うのは私だけでしょうか。しかし、朝夕の冷え込み方は、本格的な冬へ近づく足音のようでもあり…もう少し秋を楽しみつつ、寒さへの備えをしていきたいと思っています。

本校の姉妹校であるGoddard Middle School(Glendora City)を生徒26名とともに訪問してきたため、3週間ぶりの「校長室だより」となっていました。

9日間も学校を留守にしたため、帰国後は「浦島太郎」状態でした。しかし、生徒たちの元気な顔を見ることによって、このような状態からすぐに解放されました。仕事も順調に進めることができ、あらためて生徒たちのパワーに感謝です！

「校長室だより」は、これまでどおり様々な情報を発信してまいります。今後ともよろしくお願いたします。

10/27(金)～11/4(土)の姉妹校訪問終わる！

「異文化と交流し世界を知ろう！」のテーマ下

9日間のアクティブなプログラムでの交流に！

1989年に本校が初めてGoddard Middle School(以下、G中)を訪問してから28年。今回は第16次訪問となりました。熱烈な出迎えから始まり、さらにホームステイや工夫を凝らしたプログラムで私たちとの交流を有意義なものにしてくださいました。G中の関係者にあらためて深く感謝をいたします。

今回、訪問団員となった26名の生徒の皆さんは、学級や学年、部活等の様々な場面で、G中での体験学習から学んだことを語り、伝え、この姉妹校交流をより深めていきましょう。



ホストとの出会い↑



先生方も一日中仮装したまま↑
放課後のハロウィンダンス↓

10/31はハロウィン…仮装して登校。仮装のまま授業も受けました↑



お別れ式での高松光莉さんのあいさつ。名残惜しく…涙、涙のお別れ式でした↑

芳賀地区英語スピーチコンテスト

10/19(木) 会場：二宮コミュニティセンター

ひがし野祭直前という忙しい中でのコンテストでした。しかし、本校代表の4名は、一生懸命に練習に励んで本番に臨みました。



1年：石川亜里沙さん、2年：小久保摩耶さん・ピネダエンジェルさん、3年：塚田海香さん ↑

4名とも各々の思いや考えを英語で表現し、2日後のひがし野祭においても、全校生の前で堂々と発表していました。すばらしい英語スピーチをありがとうございました。

なお、2年生のピネダエンジェルさんは、11/7(火)に行われた県中学校英語スピーチコンテストにも出場しました。

芳賀郡市駅伝競走大会

10/24(火) 会場：井頭公園



上：男子チーム、下：女子チーム

ひがし野祭からわずか3日後、しかも前日は台風により学校が臨時休校となったため、大会直前の練習や打合せが全くできない状態で本番を迎えることになってしまいました。

しかし、このような悪条件の下でも選手たちは自分たちのベストの走りを心がけ、1秒でも速くタスキを繋ごうと懸命に走っていました。涙が出る思いでした。

その結果、男子は8位入賞、女子は10位と健闘しました。まだまだ伸び代のあるこのチーム。更に記録を伸ばせる可能性を持っており、来年度が楽しみです。

3年生の選手の皆さん、お疲れ様でした。

栃木県学校音楽祭中央祭：合奏の部

10/24(火) 会場：宇都宮市文化会館

3年生の吹奏楽部員にとって最後の大きなコンクールでした。

今年度の吹奏楽部は、県・東関東・東日本と出場するコンクールのタイトルを総なめする活躍をしてきました。そしてこの大会においても見事に金賞を受賞！最後までより良い音楽を求めてきた吹奏楽部…今まで部活動を牽引してきた3年生は、これをもって引退となりました。多くの栄冠に輝いたすばらしい実績を自信としてください。本当にお疲れ様でした。



3年生と最後の演奏、最後の記念撮影 ↑

保護者の皆様

大会やコンクールのたびに応援に駆けつけてくださり、ありがとうございました。心より感謝申し上げます。今後とも本校のご支援、ご協力をお願いいたします。

なお、来週11/18(土)にPTA研修委員会主催のテーブルマナーが行われます。会場は宇都宮市の東日本ホテルです。まだ若干の席がございますので、お申し込みいただければ幸いです。皆様のご参加をお待ちしております。ご協力をよろしくお願い申し上げます。